
 

 

 

 

新型コロナウイルス感染拡大予防の為、市の推奨もあり、全４８住民自治協議会中４０以上

の自治協議会がそうであるように当該自治協議会も本年の総会を書面決議とさせていただきま

した。４月２８日に総務運営会議を開催し、議題の確認をした後、総会資料配布前の５月７日

に役員会を開催、全ての議案の承認を得た後、評議委員へ総会資料と議決書依頼を行いました。 

 ５月１７日を各自治会代表役員提出期限とし、事務局への提出を１８日中とお願いしたとこ

ろ、６０名の評議委員と３名の評議委員外役員（自治会代表役員２名、監事１名）の総会開催

時の出席予定者全６３名中５８名からの回答を受けました。 

 ５月１９日宮丸芳博さん、出島祐子さんの２名に集計をお願いし 

市の規定に従い、この２名を議事録署名人として結果を市へ提出 

致しました。議事と結果は以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

全ての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 書面決議書と一緒に、評議委員のみなさまから様々なご意見とご質問を頂きました。これら

を真摯に検討し、対応の方法を含め、また改めてご連絡致します。 

 

第１号議案 令和２年度評議委員並びに役員について    賛成 ３７ 反対 １４ 棄権 ７ 

第２号議案 令和元年度事業報告について              賛成 ４６ 反対 ５ 棄権 ７ 

第３号議案 令和元年度収支決算報告について          賛成 ３６ 反対 １４ 棄権 ８ 

第４号議案 令和２年度事業計画（案）について        賛成 ４６ 反対 ５ 棄権 ７ 

第５号議案 令和２年度収支予算（案）について        賛成 ３８ 反対 １２ 棄権 ８ 

第６号議案 福富地区住民自治協議会連合会について    賛成 ３８ 反対 １２ 棄権 ８ 

         ・【景観・環境部会】【竹仁女性部会】令和２年度及び令和３年度の「東広島         

          市リサイクル推進員」に 金子 克枝 さんと、山木戸 富貴美 さんを、当該

自治協より推薦させていただきました。よろしくお願い致します。 

・【訂正】「令和２年度粗大ごみ収集日程について」 

３月号の市報や自治協便り、家庭ごみ収集日程と一緒に各戸配布した本年度の粗大ごみの収集

日ですが、燃やせない粗大ごみの２回目 誤）令和２年２月→ 正）令和３年２月  

大変失礼致しました。よろしくお願いします。 

 

・令和２年４月～令和３年３月 の家庭ごみ収集日程表、粗大ごみ収集日程表 

・平成２９年１０月～ （同年８月全戸配布済）「ごみブック」 

  → ごみの正しい分別・出し方 ごみ分別早見表 

・福富メールに関するチラシ（登録のやり方やメールの受け方の手引書） 

※ 迷惑メール防止セキュリティーが設定されていない方は、ご自身のメールアドレスが判れ

ば地域センターで即時登録ができます。設定されているかどうかがご不明な方もお調べ 

できます。設定解除の方法はお伝え出来ますのでまずはご相談ください。 

  



  

 

 

  

  

 

 

３か月間ご無沙汰しました！今月から「竹仁のえんがわ」再開です！ 

今回は「防犯・防災・空き家対策部会」と合同開催で、市社協から  

景山 利徳 様を講師に迎え楽しく避難の方法やタイミングや日頃の 

備え等について一緒に考えます。 

竹仁にも甚大な被害を与えた豪雨からもうすぐ２年災害の季節到来の 

前に、災害が全国で起こる度、「もっと早く逃げていれば」 

「どうすればよかったのか」と一瞬一瞬は議論されます。 

でも、今困っている話題が報道の中心になり、避難のことは忘れられていきます。 

災害の度にそうなります。「まさかうちが被災するとは」「ここは大丈夫だと思った」という声

は、毎年全国の被災地域から上がっており、近年の天候不順は「例年の常識」が通用しなく 

なって来ています。 

 いつ、どんなことが起きても対応できるように一緒に学びませんか？ 

          また、ニュース等でも報道が繰り返されていますが、特別定額給付金を 

         狙った特殊詐欺の手口や、最近東広島市内で起きた事件や事故等について 

         福富駐在所の橋本様にお話を伺います。 

          座学の後は４月中止になった「ビンゴゲーム大会」を実施致します！ 

主に地域センターへ寄付された賞味期限の近い食品以外の品物を景品に致 

しますが、ご家庭内で「これ、うちでは使わないけど、景品としてなら喜

ばれるかも」という有休品がありましたら６月５日（金）までにご持参ご協力いただけたら幸

いです。 

 新型コロナ感染拡大予防対策の為、机の配列や間隔、換気は気を付けますので安心してお出

かけください。受付で手指の消毒（こちらでご準備します）とマスクの着用、お出かけ前の検

温へのご協力をお願い致します。現在サロンは１時間以内、との規定が 

あるため、情報交換や交流の時間が少なくなります。昼食のカレーも 

残念ながら見合わせます。昼食がありませんので、午後からの映画 

鑑賞も中止致します。 

 「春の園芸祭り」が中止になった東広島市園芸センターが、イベント 

で使用する予定だったペチュニアの苗を東広島社会福祉協議会へ寄付さ 

れたそうです。５月２０日その苗を、社協福富支所からご寄付いただき 

兼森さんと山井さんと一緒に地域センター前へ植え付けを行いました。 

 また、５月１４日、数名の評議委員の方と地域センター周辺の草刈り 

と抜根、水路の清掃も行って皆さまのご参加をお待ちしております！ 

 

 地域貢献の為 河野 智之 様より自治協議会に新型コロナウイルス感染症予防対策用の

除菌シートと薬用消毒ジェルのご寄付を頂戴致しました。 

                

 


